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„Ich denke, Zustimmung ist
unvermeidlich“

Die SEC hat diese Woche ihre Entscheidung über Anträge
für einen Bitcoin-ETF verschoben. Der ehemalige SEC-

Vorsitzende Jay Clayton sprach am Freitag mit CNBC über
Bitcoin ETF. Die größte Kryptowährung der Welt ist

gegenüber ihrem Jahreshöchststand um 18 % gefallen. Die
US-amerikanische Börsenaufsichtsbehörde (Securities and
Exchange Commission). verzögert hat diese Woche seine

Entscheidung über eine Reihe von Anträgen für einen
Bitcoin-ETF getroffen. Jay Clayton spricht mit CNBC über
Bitcoin ETF Zu den Antragstellern, die von der jüngsten

Stundung betroffen waren, gehören WisdomTree, Valkyrie,
Invesco, Vaneck und BlackRock Inc. Dennoch ist Jay
Clayton – der ehemalige Vorsitzende der Securities
&amp;#038; Exchange Commission &amp;hellip;
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Jay Clayton spricht mit CNBC über Bitcoin
ETF

Zu den Antragstellern, die von der jüngsten Stundung betroffen
waren, gehören WisdomTree, Valkyrie, Invesco, Vaneck und
BlackRock Inc.

Dennoch ist Jay Clayton – der ehemalige Vorsitzende der
Securities & Exchange Commission – davon überzeugt, dass die
Genehmigung des besagten börsengehandelten Fonds eine
Frage des „Wann“ und nicht des „Ob“ ist. Auf CNBCs
„Squawk-Box„, er sagte:

Bitcoin ist kein Wertpapier. Daher halte ich eine
Genehmigung für unumgänglich. Die Dichotomie
zwischen einem Futures-Produkt und einem Cash-
Produkt kann nicht ewig so bleiben. Das ist der Weg, auf
dem wir sind.

Zum Zeitpunkt des Schreibens ist die größte Kryptowährung der
Welt gegenüber ihrem bisherigen Jahreshöchststand von Mitte
Juli um rund 18 % gesunken.

https://www.coindesk.com/markets/2023/09/01/first-mover-americas-sec-delays-spot-bitcoin-etf-decision-for-all-applicants/
https://www.cnbc.com/video/2023/09/01/jay-clayton-its-clear-bitcoin-is-not-a-security-and-is-something-retail-investors-want-access-to.html


Warum verzögert die SEC die Entscheidung
über den Bitcoin-ETF?

Für Clayton ist der Hype um einen Bitcoin-ETF ein Hinweis
darauf, dass sowohl Privatanleger als auch institutionelle
Anleger Zugang zu dem digitalen Vermögenswert wünschen.

Beachten Sie, dass ein US-Gericht diese Woche in seiner Klage
gegen die SEC zugunsten von Grayscale entschieden hat
(erfahren Sie mehr). Laut dem ehemaligen Leiter dieser
Regierungsbehörde:

Der DC Circuit hat der SEC Zeit gegeben, die Sache noch
einmal zu überdenken und möglicherweise andere
Gründe vorzubringen. Vielleicht wird es welche geben,
aber die sehe ich nicht.

Ein Spot-Bitcoin-ETF ist eine große Sache, da viele Experten
glauben, dass er die Nachfrage nach der Kryptowährung
ankurbeln könnte, was letztendlich zu einem erheblichen
Preisanstieg führen könnte.
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